
10 de agosto de 2021 Ano II - Edição 601 - R$ 3,00 | Informações: 66 3535-1000 | www.diariodoestadomt.com.br |  Fundado em 2019 

Manhã Tarde Noite

Máx 35 | Mín 22
terça-feira

SINOP

Coleta de
frascos para
armazenar
leite humano
O Agosto Dourado é um mês dedica-
do à conscientização da importân-
cia da amamentação das mamães 
junto aos seus filhos. Por isso, diver-
sas ações são desenvolvidas país 
afora. Em Sinop, uma iniciativa está 
arrecadando frascos de vidro, com 
tampa plástica, para armazenamen-
to do leite materno.             Página  -7

Divulgação

Divulgação

EXPOLUCAS

Live de
aniversário
com Estaca
Zero e
Felipe &
Ferrari

Para fechar a programação 
do mês de aniversário de Lucas 
do Rio Verde, será realizada uma 
Live Show, no dia 28 de agosto 
(um sábado), com apresentação 
de artistas locais e transmissão 
pelas redes sociais da Prefeitura. 
A organização do evento é de 
responsabilidade da Expolucas, 
com apoio da Prefeitura e em-
presas parceiras.      Página - 7

Novo Cartório do 
Segundo Ofício 
oferece atendimento 
humanizado
Há pouco mais de uma semana, o Cartório do Segun-
do Ofício de Sinop passou por uma mudança históri-
ca que só vem a agregar em um melhor atendimento 
para a população sinopense. Deixou de atender no 
antigo prédio, no centro da cidade e, desde o último 
dia 2, estão na nova sede, localizada na Avenida Bru-
no Martini. O objetivo se deu pelo fato de o Cartório 
ter ficado no mesmo prédio por 39 anos.     Página -8

NOVO PODCAST

O bem-estar animal deixou de ser apenas uma tendência para o futuro e tornou-se realidade no 
presente. Não à toa, a União Europeia aprovou, recentemente, o fim gradual da criação indus-
trial de animais em gaiolas até 2027. A decisão deve impactar o sistema de produção em vários 
países da América Latina, incluindo o Brasil.               Página -4

Divulgação

Bem-estar para 
animais de produção

R$ 2 MI SÃO 
INVESTIDOS
EM DRENAGEM
DE BAIRROS

SORRISO
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PRIMEIRA-DAMA 
VISITA LOCAL
DE ACOLHIMENTO
DE MULHERES

ASSASSINATO
DE CHEF:
INQUÉRITO É
PRORROGADO

FERROVIA JÁ
TEM DATA
PARA INICIAR
CONSTRUÇÃO

LUCASSINOPFICO
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As visitas às mulheres vítimas de violência 
doméstica são realizadas a fi m de verifi car 
se o agressor está importunando ou amea-
çando a vítima

Nesta semana a Lei Maria da Penha completa 
15 anos em vigor. Promulgada em agosto de 2006, 
a lei 11.340, batizada de Lei Maria da Penha em ho-
menagem a Maria da Penha Maia Fernandes, uma 
mulher tornada paraplégica por repetidos espan-
camentos e duas tentativas de assassinato pelo 
então marido, foi criada com o objetivo de coibir a 
violência doméstica e familiar contra a mulher.

Em que pese o Brasil ter chegado relativamen-
te tarde ao que se tornou um movimento inter-
nacional para reconhecer a violência doméstica 
como crime, essa lei representou um avanço no 
tratamento jurídico da violência de gênero, revolu-
cionou o debate sobre violência contra a mulher no 
país e salvou milhares de vidas.

Dados do Instituto de Pesquisa Econômica 
Aplicada (IPEA) de 2015 demonstraram que a Lei 
Maria da Penha reduziu em 10% a projeção de au-
mento da taxa de feminicídios domésticos. Toda-
via, sua efetividade ainda é limitada e há vários as-
pectos nos quais pode e deve avançar.

O precedente legal para a lei de 2006 foi a lei 
9.099 de 1995 que instituiu os juizados especiais 
criminais para os crimes de “menor potencial ofen-
sivo”, o guarda-chuva sob o qual crimes como vio-
lência doméstica foram considerados. O resultado 
foi que a violência doméstica fi cou abaixo do limite 
de preocupação do sistema de justiça criminal.

As mulheres vitimadas eram aconselhadas a 
voltar para casa; as denúncias eram rotineiramen-
te retiradas; e as penalidades, se impostas, eram 
triviais. Na prática, a violência de gênero era bana-
lizada e as penas geralmente se reduziam ao pa-
gamento de cestas básicas ou trabalhos comuni-
tários.

A Lei Maria da Penha, considerada pela ONU 
como uma das três mais avançadas do tipo no 
mundo e com uma perspectiva que vai para além 
da punição, trouxe uma defi nição sem precedentes 
de família como uma “comunidade formada por 
indivíduos que são ou se consideram aparentados”; 
uma defi nição ampliada de violência doméstica, a 
qual passou a ser tratada como crime e violação 
dos direitos humanos; e um pacote abrangente de 
medidas destinadas a proteger as mulheres víti-
mas de abusos, incluindo medidas protetivas de 
urgência, assistência psicológica e de saúde, bem 

como a criação de equipamentos indispensáveis à 
sua efetividade, tais como: Delegacias Especializa-
das de Atendimento à Mulher, Casas-abrigo, Centros 
de Referência da Mulher e Juizados de Violência Do-
méstica e Familiar, entre outros.

A Lei Maria da Penha considera a violência do-
méstica e familiar contra a mulher qualquer ação ou 
omissão baseada no gênero que lhe cause morte, 
lesão, sofrimento físico, sexual ou psicológico e dano 
moral ou patrimonial. A violência doméstica, familiar 
e conjugal são termos que passam a ser utilizados 
para denominar o problema quando este ocorre no 
ambiente de convivência familiar, cometidos por 
pessoas que possuem relação íntima com a vítima, 
sendo sua ocorrência reconhecida pela Organização 
Mundial da Saúde como um problema de saúde pú-
blica.

Um dos avanços com a Lei Maria da Penha 
em Mato Grosso foi a criação da Patrulha Maria da 
Penha pela PMMT em 2017 na cidade de Barra do 
Garças e em 2018 em Cuiabá e Várzea Grande. A Pa-
trulha Maria da Penha é composta por policiais mili-
tares, homens e mulheres, que realizam policiamen-
to preventivo periódico junto às vítimas de violência 
doméstica que possuem medidas protetivas deferi-
das pelo Poder Judiciário, objetivando a fi scalização 
do cumprimento das ordens judiciais e a prevenção 
da reincidência, tendo apresentado sucesso na pre-
venção dos casos de feminicídios.

As visitas às mulheres vítimas de violência do-
méstica são realizadas a fi m de verifi car se o agres-
sor está importunando ou ameaçando a vítima, 
bem como se ela precisa de encaminhamentos es-
pecífi cos para outros órgãos que compõem a rede 
de enfrentamento à violência doméstica no estado.

O programa de policiamento Patrulha Maria da 
Penha foi institucionalizado na PMMT em 2020 por 
meio de portaria do Comando Geral. A expansão 
deste serviço foi planejada para ocorrer de acordo 
com a estruturação e capacidade de desenvolvi-
mento por parte das unidades. Atualmente, encon-
tra-se implantado em 21 municípios, sendo: Cáceres, 
Tangará da Serra, Juína, Pontes e Lacerda, Nova Mu-
tum, Barra do Garças, Rondonópolis, Vila Rica, Pri-
mavera do Leste, Cuiabá, Sinop, Alta Floresta, Água 
Boa, Peixoto de Azevedo, Jaciara, Várzea Grande, 
Juara, Sorriso, Campo Novo do Parecis, Confresa e 
Porto Alegre do Norte.

FRANKLIN EPIPHANIO É 
TENENTE-CORONEL DA PMMT

Maria da Penha

Cadê meu depósito?
vidro, ela sinalizou para que eu esperas-
se e, após alguns minutos, a mesma saiu.

Informei o ocorrido e a mesma, com 
toda a segurança e tranquilidade do 
mundo, me falou que a máquina estava 
processando os depósitos normalmen-

te, e que eu poderia efetuar 
os depósitos sem medo, que 
até às 9h00 do dia seguin-
te o valor estaria na minha 
conta e que, caso anormal 
acontecesse, bastaria eu 
comparecer à agência.

A segurança da moça foi 
tamanha que acabei fazen-

do mais um depósito (o de R$ 1.000,00), 
momento no qual o terminal travou de 
vez e eu, voltando à realidade, perce-
bi que deveria ter parado no primeiro. 
Restava, então, esperar até o outro dia e 
você, assim como eu, só vai saber o re-
sultado na próxima edição!

E a gente vai fi cando por aqui. Suas 
opiniões, sugestões e críticas são mui-
to importantes, e você pode entrar em 
contato pelo fone (66) 99971-6500, 
pelo e-mail, lsmussi@hotmail.com ou 
visitar nosso perfi l em facebook.com/
paginadocareca. Do mais um grande 
abraço, e até a próxima, se Deus quiser!

A falha no depósito, além de não devolver o envelope, informava que a 
operação havia sido cancelada, algo extremamente desagradável quan-
do nosso dinheiro está no equipamento. Por mais que esses equipamen-
tos contem com histórico detalhado de tudo que é feito neles, o medo 
de ter grandes problemas para resolver a questão é muito grande, e vou 
mentir se disser que não passa pela cabeça a possibilidade de perder o 
dinheiro por conta da falha. Uma situação extremamente desagradável, 
com toda a certeza.

CLIC 
FINAL 

I.N.T.E.R.L.I.G.A.D.O
POR  LEANDRO CARECA

Ontem, segunda-feira (consideran-
do que estou escrevendo este artigo 
na terça da semana anterior à que você 
vai estar lendo), fui até minha agência 
bancária para efetuar alguns depósitos. 
Como o valor não era tão pequeno se-
parei as notas em enve-
lopes, sendo dois com R$ 
2.000,00 cada e um com 
R$ 1.000,00, e parti para 
o banco.

Chegando na agên-
cia, no fi nal do dia (quase 
18h00), percebi que, dos 
quatro terminais de auto-
atendimento, apenas um estava funcio-
nando, o que gerava certa revolta entre 
os poucos usuários que estavam no lo-
cal.

Quando chegou minha vez efetuei 
o depósito de um envelope (com R$ 
2.000,00) e, para minha surpresa, após a 
máquina “engolir” o valor foi exibida, na 
tela, uma mensagem de “falha no mó-
dulo depositário”, informando cancela-
mento da operação. Só que o envelope 
fi cou lá dentro.

Confesso que, como diz o mineiro 
(afi nal, passei mais da metade da minha 
vida no maravilhoso estado de Minas 
Gerais), quase tive “um trem”. Pensando 
no que iria fazer percebi que ainda havia 
uma pessoa dentro da agência. Bati no 

FRANKLIN EPIPHANIO

Barrar os supersalários

A desarticulação do Planalto novamente co-
bra sua conta, desta vez na forma de um projeto 
de reforma do Imposto de Renda que, infelizmen-
te, afastou-se do que deveria ser o objetivo princi-
pal – tornar a distribuição da carga tributária mais 
progressiva.

Movido pela ânsia eleitoreira de desonerar a 
classe média por meio da correção da tabela do IR, 
objetivo que pode ser meritório se inserido num 
conjunto coerente de mudanças, o governo bus-
cou tratar de múltiplos aspectos sem fazer cálcu-
los cuidadosos.

A esperança de que os erros iniciais pudes-
sem ser corrigidos também caiu por terra com a 
divulgação do substitutivo do relator, deputado 
Celso Sabino (PSDB-PI). O texto é uma tentativa 
de equilibrar demandas, não de sanar vícios.

O princípio essencial de justiça tributária que 
consta da proposta é a instituição da cobrança so-
bre dividendos distribuídos por empresas a seus 
acionistas, como defende esta Folha, e que de-
veria compensar os impactos na arrecadação da 
redução do imposto corporativo e da correção da 
tabela para pessoas físicas.

Ocorre que o relator preservou a isenção para 
empresas do Simples e para dividendos de até R$ 
20 mil mensais recebidos de micro e pequenas 
empresas, favorecendo os que se organizam como 
pessoas jurídicas para obterem a renda de seu tra-
balho. Tal patamar não faz sentido num país com 
renda per capita de R$ 2.931 mensais em 2020.

Embora os muito ricos paguem mais, corre-
tamente, na proposta em debate, para a grande 
maioria dos que recebem dividendos foi mantida 
a distorção ante trabalhadores celetistas que es-
tão sujeitos a uma carga muito maior.

Com a redução do IR das pessoas jurídicas e 
outras providências, o projeto em sua versão atu-
al geraria uma perda de até R$ 30 bilhões anuais, 
que afetariam também estados e municípios.

As compensações elencadas carecem de cre-
dibilidade. Passam por promessas de redução de 
incentivos fi scais, para quem quiser acreditar, re-
ceitas que ocorreriam apenas uma vez (como as 
que atingem fundos de investimento) e ganhos 
que dependem de crescimento mais acelerado 
da economia.

Dado o regime de urgência aprovado, pare-
ce provável que o relatório seja votado na Câmara 
nos próximos dias. Com os problemas que ainda 
restam, contudo, o melhor é continuar buscando 
aperfeiçoamentos, sem deliberação açodada.

 

Editorial

Perigos no IR

AGENDA NO
INTERIOR
O presidente do DEM, ex-deputado federal 

Fábio Garcia, saiu em defesa das andanças do 
governador Mauro Mendes pelo interior do Es-
tado, demanda essa que era recorrente entre as 
lideranças do partido, que cobravam uma atu-
ação mais política do chefe do Executivo – e 
possível candidato à reeleição em 2022. “Agora 
o Mauro está indo para o interior fazer entre-
gas e escutar as pessoas, mas hoje com con-
dições de atender aos pleitos. Não adiantava 
nada ele andar no Estado sem ter arrumado a 
Casa. Tudo tem seu tempo na vida. Na política 
e na administração pública não é diferente”, 
afi rmou Garcia.

REDUÇÃO DA TIRAGEM EM 
RESPEITO AOS FUNCIONÁRIOS

Em virtude da crise provocada há mais de 
um ano pelo novo coronavírus, o Diário do Es-
tado MT informa aos seus leitores que seguirá 
presando pela qualidade da informação neste 
período, porém, com tiragem menor em res-
peito, principalmente, aos seus funcionários. 
Da apuração à distribuição, muita gente está 
envolvida, e na maior parte do tempo, próxi-
mos uns aos outros. Agradecemos a compre-
ensão!

EVENTO ONLINE
Dia 11 de agosto, das 8h às 16h, será realizado 

o Encontro Macrorregional Norte de Promoção 
do Aleitamento Materno. O objetivo é apresen-
tar as experiências que obtiveram êxito nos 35 
municípios que compõem a regional de saúde 
do Nortão. De acordo com a enfermeira Kátia 
Rocha, do escritório regional de saúde, serão 
realizadas rodas de conversa, palestras com 
profi ssionais do Ministério da Saúde e com pro-
fi ssionais médicos, que tiveram experiências 
bem-sucedidas nas UTIs neontais. “Queremos 
trazer informação técnica e mostrar à socieda-
de o que é feito pelos profi ssionais da saúde”. O 
evento será online.

Crédito: Divulgação
IMAGEM DO DIA

o projeto em sua versão atual geraria uma 
perda de até R$ 30 bilhões anuais, que afeta-
riam também estados e municípios“ “ Assim como na Cerimônia de Abertura, a participação do Brasil foi reduzida 

para evitar surto de Covid-19. Rebeca Andrade foi a porta-bandeira em reco-
nhecimento às conquistas da ginasta, prata no individual geral e ouro no salto. 
Campeão no boxe, Hebert Conceição foi o representante masculino dos atletas 
do Brasil. Francisco Porath, técnico de Rebeca, representou os treinadores do 
Brasil. Completaram a delegação brasileira a médica Ana Corte, o vice-chefe de 
missão Sebastian Pereira e Bira, funcionário mais antigo do COB.
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PMB muda para Brasil 35 e tem
Yanai como presidente em Mt
CLEMERSON SM
clemersonsm@msn.com

O médico sinopense 
Jorge Yanai, de 73 anos, as-
sumiu a presidência do di-
retório estadual do Partido 
Brasil 35, (antigo Partido da 
Mulher Brasileira, que mu-
dou de nome em abril deste 
ano) que ele avalia como um 
partido seleto, com bolsona-
ristas de verdade. “O Brasil 
35 é um partido seleto, com 
bolsonaristas de verdade, 
que acreditam na direita, na 
anticorrupção e confiam na 
prosperidade do país. Somos 
pessoas que vestem e prote-
gem a camisa do Brasil com 
orgulho”, apontou Yanai. 

Atualmente ocupando 
o cargo de suplente de sena-
dor na chapa de Wellington 
Fagundes (PL), o médico si-
nopense já mira as eleições 
de 2022 e pretende sair como 
cabeça de chapa na disputa 
mato-grossense pelo Senado 
Federal que no próximo ano 
vai preencher uma cadeira 
no pleito. Segundo Yanai, co-
locar seu nome à disposição 
é para atender um anseio 
de aliados. “Recebi uma so-
licitação de diversas regiões 
do nosso estado e principal-
mente da região norte, para 
que eu pudesse ser um pré-
-candidato ao senado federal. 
Muito me honra esse convite, 
porque eu sei da importân-

cia que tem esse cargo, sei 
o quanto precisamos de um 
representante do estado de 
Mato Grosso que trabalhe da 
forma que a população real-
mente quer”, revelou.

O objetivo do Brasil 35 
em Mato Grosso é buscar um 
protagonismo, já que se co-
loca como o partido dos ver-
dadeiros bolsonaristas no es-
tado. “Nas próximas eleições, 
queremos um protagonismo 
importante e seguiremos a 
ordem que vier do presiden-
te Jair Bolsonaro. Precisamos 
defender a justiça, a demo-
cracia e a liberdade. Somos 
pessoas que acreditam na 
prosperidade do nosso esta-
do, valorizamos a nossa terra 
e lutamos para defendê-la. 
Em 2022 estaremos fortes e 
iremos apoiar o nosso pre-
sidente, temos autonomia 
para fazer o nosso trabalho 
de maneira independente e 
o melhor, vamos continuar 
fazendo a diferença para o 
nosso país”, relatou Yanai.

Para as eleições do ano 
que vem, o presidente es-
tadual da sigla aponta uma 
construção do partido com 
foco no fortalecimento das 
bases. “Estamos trabalhando 
em todas as regiões do es-
tado de Mato Grosso, pra ter 
uma densidade política bem 
uniforme e fortalecida. Nós 
estaremos bem preparados 
para a eleição de 2022”.

NOVA LIDERANÇA. O médico sinopense passa a liderar o partido e já mira a disputa do Senado Federal
Foto: Julia Briante

Brasil 35 é o antigo Partido da Mulher Brasileira

o local é referência no atendimento às mulheres vítimas 
de violência doméstica 

Área do São Domingos vai se tornar um campo sintético e 
do São José um espaço de lazer 

Projeto foi aprovado em 1ª votação e aguarda parecer da ccJR

Foto: Jana Pessoa

Foto: Divulgação

Foto: ney Pinheiro

DA REPORTAGEM

Em visita ao municí-
pio de Lucas do Rio Verde, a 
primeira-dama Virginia Men-
des conheceu o Núcleo da 
Mulher, Criança, Adolescente 
e Idoso. O local é referência 
no atendimento às mulheres 
vítimas de violência domésti-
ca, e tem como inspiração o 
Plantão 24 horas da Mulher 
criado pela primeira-dama 
Virginia Mendes, em Cuiabá. 
“Um ambiente acolhedor, 
com atendimento feito por 
outras mulheres, faz com 
que as vítimas de violência 
se sintam menos intimida-
das e mais acolhidas. É disso 
que elas precisam”, destacou 
Virginia Mendes durante a vi-
sita.

A secretária de Assistên-
cia Social e primeira-dama 
do município conduziu e vi-
sita e falou sobre a parceria 
do município com a Polícia 
Judiciária Civil. “Mesmo antes 

DA REPORTAGEM

A Assembleia Legislati-
va de Mato Grosso aprovou, 
em primeira votação, na se-
mana passada, o Projeto de 
Lei 645/21 que dispõe sobre a 
realização periódica de testes 
para detecção de covid-19 em 
pacientes graves hospitaliza-
dos, nas unidades de saúde 
públicas e privadas, quando 
houver grande probabilidade 
de desfecho desfavorável.

Dessa forma, os pacien-
tes deverão ser examinados 
a cada 72 horas, conforme 
o projeto de autoria do pri-
meiro-secretário da ALMT, 
deputado Eduardo Botelho 
(DEM). Nesse caso, ocorrendo 
o óbito, a testagem poderá 
determinar a possibilidade 
ou não de velório e atividade 
funerária, bem como forne-

da criação do núcleo nós já 
tínhamos essa preocupação 
em humanizar o atendimen-
to, por isso essa é uma gran-
de realização para nós! Aqui 
a Secretaria de Assistência 
Social está responsável pelo 
apoio psicológico as vítimas, 
e os resultados são fruto des-
sa parceria com a Polícia Ci-
vil”. 

A investigadora da Polí-
cia Judiciária Civil, Glaci Lins, 
falou sobre a expectativa do 
município com a criação des-
se núcleo. “Nós tivemos na 
cidade três feminicídios que 
tiveram grande repercussão, 
e mais três feminicídios ten-
tados. São números alarman-
tes! E esse núcleo, com esse 
investimento que foi feito 
aqui com certeza vai impac-
tar na vida das pessoas e na 
segurança pública. A gente 
acredita que esses números 
vão zerar agora”, pontuou.

Também confiante na 
diminuição dos índices de 

cer informação às empresas 
seguradoras.

“O projeto tem dois ob-
jetivos claros: o primeiro é 
possibilitar que a família do 
paciente, que for a óbito em 
decorrência de complicações 

LUCAS DO RIO VERDE

agosto lilás marca visita de 
primeira-dama em Núcleo da Mulher

EM ESTADO GRAVE

internados deverão passar por 
exames periódicos de covid-19

ASSESSORIA
DE IMPRENSA

Duas regiões de Sorriso 
vão passar a contar com um 
novo cenário nos próximos 
quatro meses. A prefeitura 
por meio do trabalho con-
junto entre as secretarias de 
Obras e Serviços Públicos 
(Semosp) e a Secretaria de 
Transportes (Semtra) está 
prolongando a rede de dre-
nagem pluvial nos bairros 
São Domingos e São José. 
Com o trabalho, que também 
vai contar com apoio das se-
cretarias de Esporte e Lazer 
(Semel) e Agricultura e Meio 
Ambiente (Sama), devem ser 
investidos mais de R$ 2 mi-
lhões em recursos próprios.

De acordo com dados 
repassados pelo arquiteto 
Fábio Miguel dos Santos, que 
está à frente dos trabalhos, 
no bairro São José, a área a 
ser recuperada chega perto 
dos 6 mil m² e vai demandar 
investimentos de R$ 751.047. 
Como resultado, estão sen-
do instalados 165 tubos de 
concreto. Além do custo com 
a aquisição de materiais, o 
montante também contem-
pla as despesas com maqui-
nário e mão-de-obra.

Já na região bem próxi-
ma ao Centro de Referência 
de Assistência Social (Cras) 
São Domingos, o total que 

está sendo investido para dar 
fim à erosão do local é de R$ 
1.301.141. Para conter a força 
da água das chuvas nos 9,6 
mil m², estão sendo instala-
dos 260 tubos de concreto. Já 
o dissipador neste local será 
de 8m x 5m.  Assim como na 
ação do São José, o valor fi-
nal do empreendimento en-
globa os custos com maqui-
nário, mão-de-obra e, neste 
caso específico, ainda com 
a implantação de base em 
concreto armado para os tu-
bos. Titular da pasta, Milton 
Geller destaca que a execu-
ção desta obra já integrava o 
planejamento da Prefeitura 
e o trabalho tem sido inten-
so para acelerar o processo e 
garantir que a estrutura este-
ja finalizada antes do período 
mais intenso das chuvas. “É 
uma intervenção que estava 
sendo avaliada e discutida 
em várias frentes, e, inclusi-
ve, destacamos o papel da 
Câmara de Vereadores que 
também nos ajudou neste 
processo”.

“Esta ação de infraes-
trutura também traz impac-
tos positivos à saúde e à se-
gurança pública, visto que 
nem insetos, nem animais 
peçonhentos e nem pessoas 
dispostas a cometer alguma 
ação criminosa terão mais 
abrigo nestes locais”, pontua 
o prefeito de Sorriso, Ari Lafin.

SORRISO

Mais de R$ 2 mi são
investidos em drenagem 
de dois bairros

O Brasil 35 pode ser a tá-
bua de salvação do presiden-
te Bolsonaro (sem partido) 
para a disputa da reeleição 
no ano que vem.  Mas o mé-
dico garante apoio ao presi-
dente independentemente 
de sua filiação. “Se não filiar 
nós iremos também, da mes-
ma forma, contribuir, não só 
aqui em Mato Grosso, como 
em vários outros estados bra-
sileiros, no fortalecimento da 
candidatura dele à reeleição 
em 2022”, conclui.

EM OUTRAS
FRENTES
Apesar de já se colocar 

como o nome da sigla para 
a disputa do Senado, as ou-
tras frentes que farão parte 
da campanha no ano vem, 
como o Governo do Estado, 
Câmara dos Deputados e 
Assembleia Legislativa, ain-
da não têm nomes definidos 
para o pleito. “Não existe ne-
nhum candidato a governo, 
não existe ainda nem os can-
didatos definidos para a As-
sembleia Legislativa, ou para 
a Câmara Federal, é direito 
de todos emitirem suas opi-
niões e é natural que surjam 
muitos boatos daqui, ou dalí, 
mas o partido não definiu ne-
nhum nome ainda pra nada”, 
afirma.

Para o parlamento es-
tadual, a ideia de Yanai é que 
todas as regiões do estado 

possam ter fortes represen-
tantes pelo Brasil 35. “Pra que 
a gente possa ter um equilí-
brio dentro da Assembleia 
Legislativa, e sem dúvida 

alguma o partido vai eleger 
tanto para a Câmara Federal, 
quanto para a Assembleia 
Legislativa, e também nós 
iremos escolher sem dúvida 

alguma, um candidato para 
disputar o senado federal e 
ver qual candidato a gover-
nador que nós vamos apoiar”, 
completa.

violência doméstica, o de-
legado Titular falou sobre 
o atendimento às vítimas. 
“Estamos muito felizes com 
essa conquista. E o objetivo 
é dar um melhor acolhimen-
to para as vítimas e encorajar 
aquelas que estão sofrendo 
de violência doméstica, a nos 
procurarem. O atendimento 
aqui será feito exclusivamen-
te por mulheres, isso nós fa-

zemos questão”.
Também participaram 

da visita as primeiras-damas 
de Sinop e Sorriso, Scheila 
Pedroso e Jucélia Ferro. O 
Núcleo da Mulher, Criança, 
Adolescente e Idoso fica lo-
calizado na sede da Polícia 
Judiciária Civil de Lucas do 
Rio Verde, com atendimento 
de segunda a sexta-feira das 
8h às 18h.

da covid-19, confirmada a au-
sência de carga viral, possa 
realizar o velório. O segundo 
é facilitar a liberação de pos-
síveis seguros de vida aos fa-
miliares”, explica o deputado 
no projeto, que teve dispensa 

de pauta e foi aprovado em 
primeira votação no último 
dia 6. Agora, aguarda o pa-
recer da Comissão de Cons-
tituição, Justiça e Redação 
– CCJR, nesta semana, para a 
segunda votação.
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Novo podcast aborda temas relacionados 
ao bem-estar para animais de produção
DA REPORTAGEM

O bem-estar animal 
deixou de ser apenas uma 
tendência para o futuro e tor-
nou-se realidade no presente. 
Não à toa, a União Europeia 
aprovou, recentemente, o fim 
gradual da criação industrial 
de animais em gaiolas até 
2027. A decisão deve impac-
tar o sistema de produção 
em vários países da América 
Latina, incluindo o Brasil.

O cenário provocou 
uma busca crescente por 
certificações, como é o caso 
do Instituto Certified Huma-
ne, representante na Améri-
ca Latina e Ásia da Humane 
Farm Animal Care (HFAC), a 
principal organização inter-
nacional sem fins lucrativos 
de certificação voltada para 
a melhoria da vida das cria-
ções animais na produção de 
alimentos. Só no último ano, 
o número de animais certifi-
cados nas fazendas e granjas 
inspecionadas cresceu 20%.

De olho neste mercado 
em ascensão, a Certified Hu-
mane acaba de lançar o pri-
meiro podcast que amplia as 
discussões sobre os diversos 
aspectos associados às boas 
práticas no manejo dos ani-
mais de produção.

“Percebemos que as 
empresas ainda têm dúvidas 
sobre a adaptação das pro-
duções às normas para obter 
o selo e também sobre o re-
torno financeiro”, afirma Luiz 
Mazzon, diretor da Humane 
Farm Animal Care da Amé-
rica Latina e Ásia. Ele com-
pleta: “a preocupação com 
o bem-estar dos animais de 
produção é um caminho sem 
volta e as empresas que não 
se adaptarem irão perder 
mercado. Isso já está acon-

tecendo em vários países do 
mundo”.

O novo canal vai tra-
zer cases de empresas que 
já adotam as práticas, como 
é o exemplo da Fazenda da 
Toca, primeira empresa certi-
ficada pelo sistema caipira de 
produção de ovos com o selo 
de bem-estar animal da Cer-
tified Humane. No primeiro 
episódio, o CEO Fernando 
Bicaletto e Rodrigo Cobrelo, 
responsável pela produção 
da Fazenda da Toca, conver-
sam sobre estratégias, práti-
cas e manejo das aves.

“Percebemos que os 
consumidores estão muito 
antenados, eles querem sa-
ber de onde vem o ovo que 
está nas prateleiras, como é 
a ave, se ela é bem tratada… 
Principalmente esse público 
mais jovem, que é quem vai 
fazer a grande mudança por-
que são os consumidores do 
futuro”, ressalta Bicaletto.

Essa previsão é refor-
çada por uma pesquisa fei-
ta pela CNI (Confederação 
Nacional da Indústria) em 
2020, que estuda o consumo 
consciente e mostra a preo-
cupação do consumidor com 
os métodos de produção. 
De acordo com a pesquisa, 
37% dos brasileiros pagariam 
mais caro por produtos que 
minimizem o sofrimento dos 
animais.

Considerando a impor-
tância do tema para o mo-
mento, o podcast também 
traz entrevistas com técnicos 
e veterinários para falar sobre 
as normas referentes à nutri-
ção, ambiência, recria, saúde, 
transporte, processamento e 
abate de bovinos de corte e 
leite, cabras, frangos de cor-
te, galinhas poedeiras e suí-
nos.
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Ponte está em construção

DISCUTINDO O ASSUNTO. Certified Humane lança série de entrevistas com profissionais para ampliar discussão sobre o assunto

Os convidados do pod-
cast vão além das fronteiras 
do Brasil, com a participação 
de empresas da América do 
Sul, como a Cooperativa Agrí-
cola y Lechera La Unión - Co-

lun - a maior cooperativa de 
produtores de leite do Chile, e 
a Global Food Partners (GFP), 
consultoria multinacional 
com sede em Cingapura e 
com atuação em diversos 

DA REPORTAGEM

O concurso de número 
2.397 da Mega-Sena não teve 
nenhum acertador das 6 de-
zenas sorteadas na noite de 
sábado (24), em São Paulo. O 
prêmio acumulou e a estima-
tiva é de que o próximo sor-
teio pague R$ 65 milhões. As 
dezenas sorteadas foram: 06 
- 14 - 20 - 39 - 46 – 48.

Um total de 79 apos-
tas acertaram a quina (cinco 

das seis dezenas sorteadas) 
e vão receber prêmio de R$ 
60.862,18 cada uma. Já a qua-
dra - quando o apostador 
acerta quatro, das seis deze-
nas sorteadas -, teve 6.058 
apostas ganhadoras, que re-
ceberão prêmio de R$ 1.133,82.

O próximo sorteio será 
nesta quarta (11), e está pro-
gramado para as 19h. O even-
to tem transmissão ao vivo 
pelo YouTube, e pode ser 
acessado no canal da Caixa.

AMANHÃ

Mega-Sena acumula e 
pode pagar prêmio de 
R$ 65 milhões

Dezenas sorteadas foram: 06 - 14 - 20 - 39 - 46 – 48
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DA REPORTAGEM
O ministro de Infraes-

trutura, Tarcísio de Freitas, 
af irmou ao deputado federal 
José Medeiros que assinará 
a ordem de serviço para dar 
início às obras de extensão 
da Ferrovia de Integração do 
Centro-Oeste (FICO) no dia 9 
de setembro.

O trecho que será cons-
truído vai ligar Água Boa até 
Mara Rosa/GO. Outra pro-
messa do ministro é termi-
nar o contorno de Barra do 
Garças/Aragarças. 

No pacote de obras 
anunciados por Tarcísio, para 
lançamento ainda estão no 
mês de setembro, também 
está prevista a inauguração 
da duplicação da BR-163.

Tarcísio ainda aprovei-
tou para convidar os mato-
-grossenses para o ato em 
favor da Ferrogrão, ferrovia 
que irá ligar Sinop aos por-
tos do Arco Norte, no Pará. O 

DA REPORTAGEM

A Diretoria Desconcen-
trada da Sema de Confresa 
realizou operação na região 
do Araguaia que resultou na 
apreensão de tratores, maqui-
nários, armas de fogo e mo-
tosserras utilizados em des-
matamento ilegal. Um animal 
silvestre da espécie jabuti, que 

Ministro anunciou data de início da construção da FICO: 9 de setembro 

SETEMBRO

Ferrovia FICO já tem data
para início da construção

CONFRESA

Regional apreende maquinários
usados no desmatamento ilegal
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ministro estará presente no 
Centro de Eventos Dante de 
Oliveira, em Sinop, no pró-
ximo dia 21. O evento deve 
reunir cerca de 50 prefeitos, 
de Mato Grosso e do Pará, 
além do governador Mauro 
Mendes (DEM) e outras au-
toridades. “O governo Bol-
sonaro vai levar infraestru-
tura para o estado de Mato 
Grosso. Faremos um projeto 
transformador para a infra-
estrutura nacional, e a gente 
precisa fazer força realmen-
te, mobilizar todo mundo, 
para que esse projeto se tor-
ne uma realidade”, detalhou.

A Ferrogrão é um pro-
jeto discutido há décadas e 
extremamente aguardado 
pelo setor do agronegócio, 
devido ao potencial de ali-
viar o custo do frete e au-
mentar a competitividade 
da produção mato-grossen-
se. A ferrovia foi incluída no 
Programa de Parceria de 

estava sendo criado em cati-
veiro, foi solto pela equipe.

A fiscalização, parte da 
Operação Amazônia, foi reali-
zada entre os dias 26 e 30 de 
julho e resultou em multa no 
valor de R$ 127 mil e embargo 
de 112 hectares. A ação foi co-
ordenada a partir de alertas da 
Plataforma de Monitoramento 
da Cobertura Vegetal, que uti-

Investimentos (PPI), com in-
vestimento estimado de R$ 
25,2 bilhões, mas teve seus 

liza imagens do Satélite Planet 
no combate ao desmatamen-
to ilegal.

Foram apreendidos 3 
tratores esteira, 1 máquina PC 
320, 1 máquina pá carregadei-
ra, 3 armas de fogo e 2 motos-
serras. Os maquinários foram 
para os municípios de São 
Félix do Araguaia, Santa Tere-
zinha e Gaúcha do Norte. As 

processos paralisados por 
ordem do Supremo Tribunal 
Federal (STF).

armas ficaram com a Polícia 
Civil de Santa Terezinha.

Os 10 municípios que 
mais desmatam foram os 
principais alvos das ações 
coordenadas pela Operação 
Amazônia. São eles: Colniza, 
Nova Bandeirantes, Aripuanã, 
Peixoto de Azevedo, Apiacás, 
Querência, União do Sul, Mar-
celândia, Juara e Rondolândia.

países asiáticos na transição 
para a produção de galinhas 
livres de gaiola.

As entrevistas são feitas 
sempre no idioma nativo do 
convidado - português, espa-

nhol ou inglês - e o conteúdo 
pode ser acessado também 
através do canal no YouTube, 
com a tradução em legendas. 
O podcast Certified Humane 
está disponível no Spotify.
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CONSÓRCIO INTERMUNICIPAL DE SAÚDE DA REGIÃO DO VALE DO PEIXOTO 
AVISO DE RESULTADO DE LICITAÇÃO 
PREGÃO PRESENCIAL - SRP Nº 006/2021 

 
O CONSÓRCIO INTERMUNICIPAL DE SAÚDE DA REGIÃO DO VALE DO PEIXOTO, através da 
Equipe de Pregoeiro, torna público que realizou no dia 14 de junho de 2021, às 08h00min, na Sala de licitações 
do CISVP em Peixoto de Azevedo-MT, o PREGÃO PRESENCIAL SRP Nº 006/2021, com objeto de 
CONTRATAÇÃO DE PESSOA JURÍDICA PARA PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS DE GERENCIAMENTO TÉCNICO, 
ADMINISTRATIVO, FORNECIMENTO DE RECURSOS HUMANOS, RECURSOS MATERIAIS, MEDICAMENTOS, 
INSUMOS FARMACÊUTICOS, INCLUINDO O FORNECIMENTO DE EQUIPAMENTOS DE UTI E PRESTAÇÃO DE 
SERVIÇOS MÉDICOS DE INTENSIVISTA COM FORNECIMENTO DE EQUIPAMENTOS E INSUMOS PARA ESSA 
DEMANDA E OUTROS NECESSÁRIOS PARA O FUNCIONAMENTO DE 10 (DEZ) LEITOS TIPO ADULTO DE (UTI) 
UNIDADE DE TERAPIA INTENSIVA, NO ÂMBITO DO HOSPITAL REGIONAL DE PEIXOTO DE AZEVEDO sob gestão 
do CONSÓRCIO INTERMUNICIPAL DE SAÚDE DA REGIÃO DO VALE DO PEIXOTO, constantes no termo de 
referência, tudo em conformidade com as disposições no edital e seus anexos, que o integram e complementam, 
para todos os efeitos jurídicos legais, conforme EDITAL Nº 007/2021 DO PREGÃO PRESENCIAL SRP Nº 
006/2021, onde sagrou-se vencedora a empresa: CURE TRATAMENTOS EM SAÚDE LTDA, inscrita no 
CNPJ n° 26.560.068/0001-19, no item 1071, no valor global de R$ 6.660.000,00 (Seis Milhões e Seiscentos e 
Sessenta Mil Reais). Demais informações poderão ser solicitadas diretamente na sede do Consórcio, localizado 
na Rua Teotônio Vilela, nº 645, Salas 2 e 3, Bairro Centro, CEP: 78.530-000, Peixoto de Azevedo/MT, ou no e-
mail cisvaledopeixoto@gmail.com. 

Peixoto de Azevedo MT,  14 de junho de 2021. 

GENIFER KAISER 
Pregoeira Oficial do CISVP 
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AVISO DE ABERTURA DE LICITAÇÃO

PREGÃO PRESENCIAL - SRP Nº 023/2021

O CONSÓRCIO INTERMUNICIPAL DE SAÚDE DA REGIÃO DO VALE DO 
PEIXOTO, através da Equipe de Pregão, torna público que realizará no pró-
ximo dia 23 DE AGOSTO DE 2021, às 08h, na Sede do Consórcio, o PRE-
GÃO PRESENCIAL SRP Nº 023/2021, cujo objeto é o REGISTRO DE PRE-
ÇO PARA FUTURA E EVENTUAL CONTRATAÇÃO DE PESSOA JURÍDICA 
HABILITADA NO FORNECIMENTO DE REAGENTES E INSUMOS HOSPI-
TALARES PARA O LABORTATÓRIO DE ANÁLISES CLÍNICAS – ITENS DE-
SERTOS E FRACASSADO NO PREGÃO PRESENCIAL 009/2021, VISANDO 
SUPRIR AS NECESSIDADES DO HOSPITAL REGIONAL DE PEIXOTO DE 
AZEVEDO, constantes no termo de referência, tudo em conformidade com as 
disposições no edital e seus anexos, que o integram e complementam, para 
todos os efeitos jurídicos legais, sob a Gestão do Consórcio Intermunicipal 
de Saúde da Região do Vale do Peixoto, conforme EDITAL Nº 024/2021 DO 
PREGÃO PRESENCIAL - SRP Nº 023/2021, que poderá ser adquirido pelo 
e-mail cisvaledopeixoto@gmail.com, ou baixado gratuitamente no endereço 
eletrônico www.cisvaledopeixoto.com.br, e maiores informações no Setor de 
Licitações, de segunda a sexta–feira, das 07:00h às 11h e 13h às 17h.

Peixoto de Azevedo MT, 09 de agosto de 2021.

GENIFER KAISER
Pregoeira Oficial do CISVP

PREFEITURA MUNICIPAL DE NOVO MUNDO - MT
AVISO DE LICITAÇÃO

PREGÃO PRESENCIAL PARA REGISTRO DE PREÇOS Nº 020/2021

PROCESSO LICITATÓRIO Nº 033/2021. Tipo: Menor Preço Por Item A PRE-
FEITURA MUNICIPAL DE NOVO MUNDO - MT, neste ato representada por 
sua Pregoeira Oficial designada pela Portaria nº 175/2021, de 29 de junho de 
2021, torna público aos interessados que realizará licitação no dia 24/08/2021, 
às 08H00, para REGISTRO DE PREÇOS PARA FUTURA E EVENTUAL 
AQUISIÇÃO DE MATERIAL DE CONSUMO (GÊNEROS ALIMENTÍCIOS), 
COPA E COZINHA (UTENSÍLIOS DOMÉSTICOS) E MATERIAL DE HIGIENE 
E LIMPEZA, EM ATENDIMENTO AS NECESSIDADES DAS SECRETARIAS 
DO MUNICIPIO DE NOVO MUNDO MT, conforme especificações do Edital 
de Licitação. A íntegra do Edital encontra-se disponível no endereço desta 
instituição, sito à Rua Nunes Freire, 12, Alto da Bela Vista, nesta cidade, onde 
poderão obter maiores informações a partir das 07H00min às 11H00min e no 
site oficial do município: www.novomundo.mt.gov.br. Novo Mundo, MT, 09 de 
agosto de 2021.

Luciana Da Silva Betarelo
Pregoeira Oficial

Antonio Mafini
Prefeito Municipal

RC PUBLICAÇÕES 66 9 9984-4633.

PREFEITURA MUNICIPAL DE CONFRESA-MT
PREGÃO ELETRONICO – SRP N°046/2021

Processo Licitatório N°169/2021. A Prefeitura Municipal De Confresa-Mt Torna 
Público, Para O Conhecimento Dos Interessados, O Resultado Do Proces-
so Licitatório Na Modalidade Pregão Eletronico – Srp N°046/2021, Conforme 
Segue: Objeto: Contratação De Empresa Especializada Em Sistema De Via 
Web/App Intregrada Na Prestação De Serviços De Gestão Administrativa Em 
Saúde, Com Gerenciamento E Fornecimento Em Rede Credenciada De Me-
dicamentos Em Geral, Insumos Medicos, Hospitalares E Correlatos, Serviços 
Em Monitoramento, Controle De Estoques De Medicamentos, Insumos Hos-
pitalares E Dispensação, Em Manutenção E Reparos De Aparelho E Equipa-
mentos Medicos, Hospitalares E Odontologico Corretiva E Preventiva, Com 
Monitoramento De Aparelhos, Equipamentos Medicos, Hospitalares E Solici-
tações De Exames E Consultas, Para Atender A Secretaria Municipal De Sau-
de Do Município De Confresa-Mt. Homologado/Adjudicado Para As Empresa: 
Pantanal Gestão E Tecnologia Ltda Cnpj:18.009.871/0001-31 Endereço: Rua  
Jurumirim Lt Jd Parana, 5 Sala 01 Loja B  Lote Jd Parana Bairro: Tres Barras 
Cidade: Cuiaba- Mt. Cep: 78.058-533. Fone:  0800.646.5556, 65-98448-0108   
Ou  65   98407-1497 Email: Licitação.Pantanal@Pantanaltec.Com.Br Ou   Ad-
ministração@Pantanaltec.Com.Br . Vencedora Dos  Itens    Do Certame No 
Valor Global De Estimado Em    R$ 9.822.600,00 (Nove Milhões Oitocentos 
Vinte E Dois Mil E Seiscentos  Reais) Com A Taxa Administrativa De 1,0% ( 
Hum Por Cento), Totalizando O Valor Global Com A Taxa Administrativa Em 
R$ 9.726.300,00 (  Nove Milhões Setenta E Vinte Seis Mil E Trezentos  Reais). 
Registro De Preços Válido Por Um Período De 12 Meses, Visto Que A Empre-
sa Atendeu Todos Os Requisitos Do Edital E Seus Anexos. Confresa- Mt, 06 
De   Agosto De 2021.

CEZAR QUEIROZ DA SILVA
Pregoeiro Municipal - PORTARIA Nº 126/2021

66 3535-1000
PUBLICAÇÕES OFICIAIS CLASSIFICADOS
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SEMEC – SERVIÇOS DE ENGENHARIA E CONS-
TRUÇÕES LTDA, CNPJ: 15.062.243/0001-21, locali-
zado no Município de Confresa-MT, torna público que 
requereu junto à Secretaria Estadual de Meio Ambien-
te, o pedido da Licença Ambiental Simplificada - LAS, 
para a atividade de Usinas Moveis de Asfalto Quente 
ou Frio situado BR158, km 126, Gleba Independente 
I, zona rural, município de Confresa/MT. Não foi deter-
minado Estudo de Impacto Ambiental.

PIT BULL CELULARES EIRELI, CNPJ: 
33.312.019/0001-22, torna público que requereu 
junto a Secretaria de Agricultura e Meio Ambiente 
de Sorriso - MT – SAMA: as Licenças: Prévia (LP), 
de Instalação (LI) e de Operação (LO), para a ativi-
dade de:   95.12-6-00 - Reparação e manutenção de 
equipamentos de comunicação. Endereço: Rua São 
Francisco de Assis, nº 1552, Bairro São Domingos.  
Não foi determinado EIA/RIMA. (Engª Florestal Ane 
C. Barceli 66-999766751).

VITTIA FERTILIZANTES E BIOLÓGICOS S.A., 
CNPJ: 45.365.558/0009-66, torna público que reque-
reu junto a Secretaria Municipal de Agricultura e Meio 
Ambiente de Primavera do Leste - SAMA: as Licen-
ças: Prévia (LP), de Instalação (LI) e de Operação 
(LO), para a atividade de:  46.83-4-00 - Comércio ata-
cadista de defensivos agrícolas, adubos, fertilizantes 
e corretivos do solo; 46.23-1-06 - Comércio atacadis-
ta de sementes, flores, plantas e gramas. Endereço: 
Rua Oliverio Porta nº 4206, Bairro Jardim Luciana II.  
Não foi determinado EIA/RIMA. (Engª Florestal Ane C. 
Barceli 66-999766751).

HIPERBARICA SORRISO LTDA, CNPJ 
36.596.579/0001-44, torna público que requereu junto 
a SAMA/SORRISO/MT a Licença de Operação (LO) 
para Atividades de serviços de complementação diag-
nóstica e terapêutica não especificadas anteriormente 
/ Atividade médica ambulatorial com recursos para re-
alização de exames complementares / Atividade mé-
dica ambulatorial restrita a consultas / Atividades de 
enfermagem, localizada na AV Brasil, N 2346, SALA 
20 QD 02 LOTE 01-A,  Residencial Vila Romana, Mu-
nicípio de Sorriso/MT, não foi determinado EIA-RIMA. 
(TOP PROJETOS 3544-0266).

Clínica de longevidade santos e cirurgia Ltda, inscrita 
no CNPJ 15.147.439/0001-19, torna público que re-
quereu a SEMMA/MATUPÁ – Secretaria Municipal de 
Meio Ambiente de Matupá/MT, a LICENÇA PRÉVIA 
– LP, LICENÇA DE INSTALAÇÃO – LI e LICENÇA DE 
OPERAÇÃO – LO para a atividade Médica ambulato-
rial com recursos para realização de procedimentos 
cirúrgicos, localizado na Rua Luis Mena, N° 212, Sala 
02, Bairro ZH2-001 no município de Matupá/MT. En-
genheiro responsável pelo projeto de Licenciamento 
Ambiental, Ricardo Fassbinder – Engenheiro Ambien-
tal CREA-MT 029744 (066) 99941-7499

JOE LUIZ BERLATO ZANCHETIN, CPF 212.149.139-
20, torna público que requereu junto à SEMA/MT as 
Licenças Prévia e de Instalação (LP e LI) de amplia-
ção para atividade de irrigação com sistema de as-
persão móvel tipo pivô central em 180,31ha na Faz. 
Verde, Zona Rural de Vera/MT. NÃO FOI determinado 
EIA/RIMA.

DEISE TASSIANA MARCHIORO PRATES - FAZEN-
DA TASSIANA, CPF 018.646.191-71 e Inscrição Es-
tadual 13304765-2 localizada na Estrada Karim, S/N, 
Gleba Celeste, Zona Rural no município de SINOP/
MT torna público que requereu junto à Prefeitura Mu-
nicipal de Sinop/MT a L.P., L.I. e L.O. Não foi determi-
nado EIA/RIMA. 

PREFEITURA MUNICIPAL DE CAMPO NOVO DO PARECIS
AVISO DE LICITAÇÃO

EDITAL DE PREGÃO PRESENCIAL RP N° 020/2021
ABERTURA: 24 de agosto de 2021. CREDENCIAMENTO: a partir das 
08h00min. INÍCIO DA SESSÃO: 24 de agosto às 08h15min. OBJETO: 
REGISTRO DE PREÇOS para futura e eventual aquisição de artefatos de 
madeira de lei serrada para pontes, caixaria e uso em geral. LOCAL DA 
REALIZAÇÃO DO CERTAME: Sala de Reuniões dos Conselhos, 
localizada na Av. Mato Grosso, 206NE, centro, Campo Novo do Parecis - 
MT. Maiores informações poderão ser obtidas junto a Divisão de 
Licitações, no Paço Municipal Euclides Horst, ou pelo telefone 65 3382 
5100 / 5108, o edital na integra poderá ser retirado pelo site: 
www.camponovodoparecis.mt.gov.br.
Campo Novo do Parecis-MT, 09 de agosto de 2021.

Leandro Nery Varaschin
Pregoeiro
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ASSESSORIA
DE IMPRENSA

O Sport Sinop encer-
rou sua primeira temporada 
como profissional com o tí-
tulo de campeão Mato-gros-
sense da Segunda Divisão. O 
time entrou em campo com o 
acesso garantido para a elite 
do futebol do estado.

A vitória por 2 a 0 diante 
do Academia, de Rondonópo-
lis, neste sábado (7), no Está-
dio Gigante do Norte, consa-
grou a campanha sólida que 
a equipe fez durante a com-
petição e cumpre o objetivo 
da diretoria e comissão técni-
ca, que em menos de quatro 
meses de atividade montou, 
organizou e colocou a equipe 
em campo.

O presidente da Fera do 
Norte, Valdecir Birtche, come-
mora a conquista e avalia a 
melhora do time, visível jogo 
após jogo. “O time hoje estava 
mais entrosado do que nun-
ca e isso refletiu no resultado 
do jogo, encerramos a tem-
porada da melhor maneira 
possível. Com garra e bola no 
pé conquistamos a nossa pri-
meira taça, o Sport Sinop veio 
para ficar e mostrar que o 
nosso time de feras vai brigar 
com os grandes na Série A 
ano que vem”, exalta o presi-
dente. O primeiro gol da par-
tida foi marcado pelo capitão 
Rico, após receber passe de 

SEGUNDA DIVISÃO

Com menos de quatro meses de fundação, 
Sport Sinop conquista primeiro título

Robinson dentro da área e 
soltar a bomba de primeira 
para o fundo do gol e acertan-
do o ângulo, sem chances de 
defesa para o goleiro Naldo.

“A gente sabia que o fu-
tebol ia prevalecer, tentamos 
e buscamos o jogo o tempo 

inteiro e assim nos consagra-
mos campeões. Independen-
te de quanto estava o placar 
continuamos pra cima e am-
pliamos”, destaca o capitão.

Tiarinha, responsável 
pelo primeiro gol da equi-
pe do Sport Sinop em com-

petições oficiais, decretou 
a vitória e o título da equipe 
sinopense aos 43 minutos. 
O prata da casa anotou seu 
quarto gol na competição e 
se igualou na artilharia com o 
atacante Itamar, também da 
Fera.

Palmeiras deve ter elenco completo; 
Pablo vira trunfo no ataque Tricolor
DA REPORTAGEM

O técnico do Palmeiras, 
Abel Ferreira, terá no jogo 
desta terça-feira (10), con-
tra o São Paulo, pelas quar-
tas de final da Libertadores, 
aquilo com que todo treina-
dor sonha: o elenco pratica-
mente inteiro à disposição.

Atualmente, o depar-
tamento médico do Verdão 
está quase vazio. Apenas o 
terceiro goleiro Vinicius e o 
lateral-esquerdo Jorge, re-
cém-contratado, estão em 
tratamento, ambos de le-
sões no joelho.

Os atacantes Dudu, 
Luiz Adriano e Rony, além 
do volante Danilo Barbosa, 
que estavam machucados, 
já retornaram contra o For-
taleza, no fim de semana, 
e estarão à disposição para 
a partida. O trio do ataque, 
inclusive, pode ser escalado 
junto pela primeira vez sob o 
comando do técnico portu-
guês. Isso aconteceu no co-
meço do ano passado, ainda 
com Vanderlei Luxemburgo 
de treinador.

Outra novidade será o 
reforço do volante Gabriel 
Menino, que conquistou a 
medalha de ouro olímpica 
com a seleção brasileira no 
Japão. Ele chegou ao país 
ontem pela manhã e deve 
retornar já contra o São Pau-
lo.

Com relação ao time 
que perdeu para o Fortaleza, 
no sábado, pelo Brasileirão, 
serão mais três novidades: 
Breno Lopes, Danilo e Feli-
pe Melo, que estavam sus-
pensos. Dessa maneira, Abel 
Ferreira tem praticamente 
todo o elenco para usar, algo 
raro desde que chegou ao 
Palmeiras. É possível que ele 
faça algumas mudanças na 
equipe titular.

Quem pode pintar no 
time e fazer sua estreia pelo 
clube é o lateral-esquerdo 
Joaquín Piquerez. Ele já foi 
para o banco de reservas no 
fim de semana e tem chan-
ces de ser utilizado na Liber-
tadores.

“Agora partimos para 
a Libertadores e queremos 
mudar a história, fazer nossa 
história. Não é a história que 
joga, é essa equipe, e temos 
um bom desafio na nossa 
frente, perante um grande 
adversário. Queremos estar 

preparados para esse desa-
fio daqui a dois dias”, disse 
Abel, no sábado, após per-
der para o Fortaleza.

São Paulo e Palmeiras 
se enfrentam às 20h30, no 
Morumbi. A volta é uma se-
mana depois, no Allianz Par-
que.

SÃO PAULO
Pablo reencontrou o 

caminho dos gols e se tor-
nou um dos trunfos no São 
Paulo para o duelo de hoje 
diante do Palmeiras, no 
Morumbi. Nos últimos três 
jogos em que foi titular, o 
atacante marcou três gols 
e se isolou ainda mais na 
artilharia da equipe na tem-
porada. Agora, Pablo tem 12 
gols marcados. Ele retomou 
a confiança após um perío-
do de baixa.

Antes de marcar con-
tra o Vasco, no final de julho, 
pela Copa do Brasil, Pablo 
viveu uma seca de 50 dias 
sem marcar um gol. E ain-
da amargou a condição de 
segundo reserva em algu-
mas ocasiões. No período de 
baixa, foi preterido por Vitor 
Bueno. Único centroavan-
te de fato do elenco, Pablo 
ganhou nova chance diante 
do Vasco e não desapontou. 
Contra o Athletico, no últi-
mo sábado, foi novamente 
titular e fez os dois gols da 
vitória por 2 a 1.

Os 12 gols na tempora-
da colocam Pablo como o 
jogador com mais gols entre 
os atletas dos quatro gran-
des de São Paulo. No Pal-
meiras, Willian tem dez gols. 
No Corinthians, Jô é o arti-
lheiro, com sete. No Santos, 
Kaio Jorge fez oito antes de 
se transferir para a Juventus, 
da Itália.

Com o bom momento, 
Pablo deve ganhar a chan-
ce diante do Palmeiras para 
tentar uma vantagem no 
primeiro jogo, no Morum-
bi, e ter uma margem para 
o jogo da volta, na semana 
que vem, no Allianz Parque. 
Seu parceiro de ataque deve 
ser Emiliano Rigoni, que re-
torna da suspensão no Bra-
sileirão.

E quando o assunto é 
clássico, Pablo dá uma es-
perança maior ao torcedor 
são-paulino. Isso porque o 
centroavante já fez gols con-
tra todos os rivais paulistas 
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Abel Ferreira e o elenco do Palmeiras na Academia de Futebol

Pablo festeja gol do São Paulo contra o Athletico

CHOQUE-REI NA LIBERTADORES. Abel Ferreira terá o retorno de Gabriel Menino das Olimpíadas

(Corinthians, Palmeiras e 
Santos).

MELHOR
TEMPORADA
Os dois gols de Pablo 

no último sábado deixaram 
o atacante com a melhor 
média de gols desde que 
chegou ao São Paulo. Em 28 

JOSÉ ROBERTO GONÇALVES
jrgsinop@hotmail.com

O Nova Mutum venceu 
o clássico mato-grossense 
pela 10ª rodada do Grupo 5 
do Campeonato Brasileiro 
Série D. Mesmo jogando no 
Estádio Luthero Lopes, em 
Rondonópolis, a equipe ven-
ceu o União por 1 a 0 e subiu 
para a 3ª posição, ou seja, 
novamente no G4. Já o Co-
lorado acabou caindo para 
5º - antes do início da rodada, 
as equipes estavam em situa-
ção invertida.

Abner, aos 22 minutos 
da etapa final, fez o único 
gol da partida. Os três pon-
tos levaram a equipe do téc-
nico William de Mattia aos 
17 pontos na competição. A 
Aparecidense, que venceu o 
Porto Velho, fora de casa, por 

2 a 0, lidera com 21. O Brasi-
liense venceu o clássico lo-
cal por 1 a 0 sobre o Gama e 
subiu de 4º para 2º, com os 
mesmos 17 pontos do Azulão, 
mas com vantagem no saldo 
de gols (9 a 4). Na outra par-
tida da chave, o Goianésia foi 
surpreendido em casa pelo 
Jaraguá, ainda lanterna, por 1 
a 0. Assim, a equipe caiu de 
2º para 4º, com 16 pontos – o 
União vem na sequência com 
15. Porto Velho (9), Gama (8) 
e Jaraguá (4) completam a 
classificação.

Na 11ª rodada, o Nova 
Mutum recebe o Gama, no 
Estádio Valdir Doilho Wons, 
no domingo (15), às 15h. Já o 
União Rondonópolis busca 
a reabilitação diante do Bra-
siliense, fora de casa, um dia 
antes, às 14h, no Boca do Ja-
caré, no Distrito Federal.

Vitória colocou Azulão novamente no G4; União cai 
para 5º

Sport Sinop está na elite em 2022

SÉRIE D

Nova Mutum vence 
o União e invertem 
posições na tabela

Foto: divulGação
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jogos disputados na tempo-
rada, são 12 gols marcados, 
uma média de 0,42 gol por 
partida. 

A melhor tempora-
da até então era a de 2020, 
quando ele também mar-
cou 12 gols, mas precisou de 
53 partidas para isso. Uma 
média de 0,22 gol por jogo.

Pablo ainda tem a 
oportunidade de superar a 
melhor marca da carreira 
em 2021. 

Em 2018, quando foi 
destaque do Athletico e des-
pertou os olhares de diver-
sos clubes do Brasil, o ata-
cante anotou 18 gols em 51 
jogos. Com as frustrações do 

São Paulo nas negociações 
com Calleri e Benedetto, 
Pablo se torna a única espe-
rança na função de centroa-
vante para a temporada. 

O clube não negocia 
com outros atletas para a 
posição, que fica sob a res-
ponsabilidade do jogador 
contratado em 2018.



DA REPORTAGEM
G1-MT

Dois médicos de uma 
Unidade de Pronto Atendi-
mento (UPA) de Várzea Gran-
de estão entre as vítimas da 
queda de um avião, em Po-
coné, que ocorreu na manhã 
de domingo (8). Outras duas 
pessoas também foram so-
corridas com ferimentos no 
acidente.

De acordo com a Prefei-
tura de VG, George da Costa 

POCONÉ

Dois médicos estão entre as
vítimas da queda do avião

Melo, 39 anos, que também 
é diretor da UPA, foi encami-
nhado em estado grave ao 
Hospital Municipal de Cuiabá 
(HMC), onde passou por uma 
cirurgia. Ele teve um corte na 
região da barriga e fratura ex-
posta no ombro no momento 
da queda. Já Rafael Corrêa da 
Costa, também com ferimen-
tos, está internado em um 
hospital particular de Cuiabá. 
A prefeitura não soube infor-
mar o atual estado de saúde 

das vítimas.
O grupo foi para a re-

gião de Poconé para pescar 
neste fim de semana, no en-
tanto, por causa da falta de 
combustível, a aeronave caiu. 
De acordo com o Corpo de 
Bombeiros, o piloto contou 
que saiu de Porto Jofre sen-
tido Cuiabá, no entanto, após 
decolar, percebeu que faltava 
combustível e tentou voltar 
para Poconé. 

Ele ainda tentou fazer 

um pouso forçado, mas a ae-
ronave acabou caindo e teve 
a frente destruída devido ao 
impacto.

Um trabalhador da re-
gião disse que viu o momen-
to da queda. Segundo ele, o 
piloto conseguiu desviar do 
barracão de uma mineradora 
da região, mas acabou baten-
do em um barranco. Essa foi 
a terceira queda de aeronave 
que os Bombeiros atende-
ram em Poconé neste ano.
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Entidades promovem campanha de coleta 
de frascos para armazenar leite humano
JOSÉ ROBERTO GONÇALVES
jrgsinop@hotmail.com

O Agosto Dourado é 
um mês dedicado à cons-
cientização da importância 
da amamentação das ma-
mães junto aos seus filhos. 
Por isso, diversas ações são 
desenvolvidas país afora. Em 
Sinop, uma iniciativa está ar-
recadando frascos de vidro, 
com tampa plástica, para ar-
mazenamento do leite ma-
terno.

A União das Entidades 
de Sinop (Unesin) é uma das 
apoiadoras da campanha, 
criando pontos de coleta de 
potes de vidro. Agora, qual-
quer pessoa que tiver estes 
itens em casa pode doá-los 
em qualquer unidade dos 
supermercados da rede Ma-
chado, que conta com sete 
unidades em Sinop.

“Nós temos grande ca-
rência de frascos de vidro 
com tampa plástica para 
armazenamento do leite 
coletado. Assim, é muito 
válido garantir às mães o 
apoio necessário no proces-
so de amamentação, que é 
uma parte muito importan-
te deste processo”, destaca 
Kátia Rocha, do Escritório 
Regional de Saúde de Sinop.

A coordenadora da UTI 
Infantil do Hospital San-
to Antônio de Sinop, Karen 
Nara Iareski, lembra que o 
frasco coletado é higieni-
zado e esterilizado para eli-
minar bactérias e contami-
nação do leite, se tornando 
assim reutilizável. “É muito 
importante a doação do lei-
te e do recipiente, então nós 
estamos extremamente feli-
zes com mais esses apoios”, 
comentou.

De acordo com o ges-
tor de marketing da rede 

de supermercado, Ezequiel 
Augusto da Silva, a diretoria 
do Machado se prontificou a 
colaborar, tornando-se um 
dos pontos de coleta dos 
fracos. “Isso contribui para 
diminuir os impactos am-
bientais. Por esse motivo, 
estamos sempre estudando 
meios de contribuir com a 
sociedade em que estamos 

Foto: José RobeRto Gonçalves

Unesin e Machado estão apoiando campanha de coleta de frascos

SINOP. Ação recebeu apoio de Unesin e Machado em prol do Agosto Dourado, mês dedicado à amamentação

inseridos”, destacou Silva.

COM TAMPA
PLÁSTICA
A doação é extrema-

mente valiosa, porém, vale 
destacar que acaba se tor-
nando um tanto limitada 
por conta do tipo de frasco 
de vidro que pode ser doa-
do. Aqueles de tampa me-

DA REPORTAGEM

Para fechar a progra-
mação do mês de aniversário 
de Lucas do Rio Verde, será 
realizada uma Live Show, no 
dia 28 de agosto (um sába-
do), com apresentação de 
artistas locais e transmissão 
pelas redes sociais da Prefei-
tura. A organização do even-
to é de responsabilidade da 
Expolucas, com apoio da Pre-
feitura e empresas parceiras.

A live contará com sho-
ws da banda de rock Estaca 
Zero e a dupla sertaneja Fe-
lipe e Farrari. A banda The 
Rock School, da Secretaria 
de Cultura, fará a abertura da 
apresentação.

Uma campanha de do-
ação também foi organizada 

Foto: DivulGação

pela Expolucas, em que a ar-
recadação será feita durante 
todo o mês de agosto e fina-
lizada na Live Show. A cam-
panha foi lançada durante o 
culto ecumênico de celebra-
ção do aniversário de Lucas 
do Rio Verde.

Os valores serão desti-
nados para a Associação de 
Pais e Amigos dos Excepcio-
nais (Apae) de Lucas e para 
famílias de vítimas da Co-
vid-19 que estão em vulnera-
bilidade social. 

A Expolucas está à fren-
te da organização da campa-
nha e da Live, que têm apoio 
da Prefeitura de Lucas do Rio 
Verde, Eletromóveis Marti-
nello, Sicredi, BDR Empreen-
dimentos e Centro de Even-
tos Amor e Flor.

DA REPORTAGEM

O delegado Bráulio 
Junqueira confirmou que o 
inquérito policial que apura 
a morte de João Guilherme 
Velasco Pereira, 25 anos, foi 
prorrogado. O chefe de co-
zinha foi assassinado a tiros 
no dia 28 de abril, enquanto 
caminhava na Rua das Casta-
nheiras, na região central de 
Sinop.

“Foi pedido dilação do 
caso. Estamos aguardando 
agora o Ministério Público 
devolver pra gente. Enquan-
to não for solucionado, não 
vamos descansar”, afirmou o 
delegado Bráulio Junqueira 
ao site Gazeta Digital.

A Polícia Civil já tem um 
suspeito e até a motivação do 
crime. Entretanto, por conta 
do andamento da investi-
gação, mantém sigilo. Neste 
momento, a dificuldade da 
polícia seria analisar o movi-
mento do suspeito e reunir 
provas que possam incrimi-

João Guilherme Pereira foi morto em 28 de abril

Cadastro é realizado em Sorriso

SINOP

Inquérito que apura morte de
chefe de cozinha é prorrogado

L.R.VERDE

Expolucas faz live de
aniversário com Estaca 
Zero e Felipe & Ferrari

Foto: DivulGação

ná-lo. A execução é investiga-
da pela Divisão de Homicídios 
e Proteção à Pessoa (DHPP), 
que analisou as imagens das 
câmeras de segurança que 
registraram o assassinato de 
Pereira e tenta identificar os 

2 criminosos. A polícia apon-
tou que as imagens mos-
tram a dupla, em uma moto 
(marca e modelo não identi-
ficados), que se aproxima do 
chefe de cozinha – ele estava 
saindo do local de trabalho. 

Eles se aproximaram e um 
atirou pelas costas. João Gui-
lherme era formado em gas-
tronomia, solteiro, não tinha 
filhos e trabalhava em um 
restaurante. Ele foi sepultado 
em Cuiabá.

tálica, como os de conserva 
– ovos de codorna, palmito e 
azeitona, por exemplo – não 
podem ser doados por mo-
tivos de cuidado no armaze-
namento.

O presidente da Une-
sin, Carlos Henrique Fonse-
ca, reforçou a importância 
da doação, colocando a enti-
dade à disposição nesse tra-

balho social. “Nós estamos 
colaborando na divulgação 
desta campanha, cuja doa-
ção será direcionada às en-
tidades beneficiadas que 
coletam esse leite materno. 
Ele vale ouro para os bebês, 
e nós sabemos disso, por 
isso nos unimos para auxi-
liar de alguma forma para a 
continuidade da amamen-

tação”, completou Fonseca.
O ideal são aqueles 

frascos tipo Nescafé. Entre-
tanto, após a coletiva de im-
prensa concedida na última 
semana, foi discutida infor-
malmente a produção de 
tampas plásticas por meio 
de impressoras 3D, que ele-
variam consideravelmente o 
número de doações.
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Novo Cartório do Segundo Ofício 
oferece atendimento humanizado
CLEMERSON SM
clemersonsm@msn.com

Há pouco mais de uma 
semana, o Cartório do Se-
gundo Ofício de Sinop pas-
sou por uma mudança his-
tórica que só vem a agregar 
em um melhor atendimento 
para a população sinopense. 
Eles deixaram de atender 
no antigo prédio no centro 
da cidade e, desde o últi-
mo dia 2, estão realizando o 
atendimento na nova sede, 
localizada na Avenida Bruno 
Martini, nº 1.180, no Jardim 
Itália II.

O objetivo para a mu-
dança do local se deu pelo 
fato de o Cartório ter ficado 
no mesmo prédio por 39 
anos, praticamente desde a 
fundação de Sinop, e com o 
passar dos anos, crescimen-
to da cidade e, consequente-
mente, da população, o anti-
go local ficou pequeno.

A mudança veio a par-
tir da tabeliã responsável 
pelo Cartório, Aline Dias Villa, 
que assumiu a gestão no fi-
nal de 2020 e teve como pri-
meira medida a busca por 
um novo local que abrigasse 
todas as necessidades e que 
pudesse ofertar à população 
um atendimento mais hu-
manizado, afinal era muito 
comum no antigo local, as 
pessoas ficarem em filas in-
termináveis – quando não 
tinham que do lado de fora 
tomando sol, chuva.

“Eu assumi a adminis-
tração deste Cartório em no-
vembro e a primeira questão 
que eu levantei foi essa. Aqui 
é um atendimento público 
nós temos que dar o melhor 
atendimento para as pesso-
as. Logo que assumi, essa foi 
a primeira coisa que busquei 
fazer. O Cartório funcionava 
já há 39 anos naquele local, 
então o prédio foi ficando 
pequeno. Sinop cresceu 
muito ao longo desse tempo 
e aquele local ficou peque-
no”, contou gestora do Car-
tório em entrevista exclusiva 
ao Diário do Estado MT.

Segundo ela, o lugar – 
pequeno para os padrões da 
Capital do Nortão – tornou-
-se praticamente improvisa-
do. “Não tinha espaço para 
todas as pessoas ficarem 
dentro do Cartório, então 
elas ficavam do lado de fora, 
enfrentando fila, acabavam 
ficando no sol e chuva. Era 
uma situação que já estava 
constrangedora. E esse é o 
único Cartório desse 2º Ofí-
cio que faz reconhecimento 
de firma, faz 
nascimento, 
casamento, 
protesto, ta-
belionato, é o 
único de Si-
nop. A cidade 
tem pratica-
mente 200 mil 
habitantes e 
abrange uma 
região muito 
maior, então 
a necessidade 
de mudança 
era muito ur-
gente”, relatou 
Aline.

Além do 
espaço pe-
queno para confortar toda 
a demanda, por conta da lo-
calização, bem no centro da 
cidade, achar um lugar para 
estacionar era outro grande 
drama vivido por todos que 
precisavam dos serviços do 
Cartório. Então buscar um 
novo local com ampla pos-
sibilidade de estacionar, foi 
fundamental para definir a 
mudança.

“Lá também não tinha 
mais espaço para estacionar 
e ficava uma situação mui-
to constrangedora também 
para o pessoal da portaria 
porque o cliente com toda 
a razão chegava irritado no 
Cartório porque não conse-
guia estacionar. Aí chegava 
lá tinha que ficar numa fila 
do lado de fora pra poder 
entrar no Cartório de poder 
realizar o serviço. Então aca-
bava que era um stress para 

todos os colaboradores tam-
bém. Aqui temos também 
um amplo espaço para es-
tacionar, fica e uma esquina 
bem localizada. E eu sempre 
falo, se tu vais em uma loja e 
é mal atendido, tu passas a 
ir em outra. No Cartório não 
é assim. O Cartório é uma 
delegação do poder públi-
co, então aqui em Sinop só 
tem esse. Se tu não quise-
res vir aqui, não tem outro 
jeito.  Então muitas pessoas 
acabam deixando... eles têm 
que ir até o Cartório então 
do jeito que atender, eles 
vão ter que usar”, esclarece. 

PEDIDO DE
MUDANÇA
A administra-

dora do Cartório 
do Segundo Ofício 
conta que o pro-
cesso de mudan-
ça da sede iniciou 
com um pedido ao 
juiz de Direito e Di-
retor do Fórum da 
Comarca de Sinop, 
Cleber Luis Zeferi-
no de Paula, mos-
trando a necessi-
dade da mudança. 
Mudança essa que 
acabou sendo me-
lhor em todos os 
aspectos, inclusive 

gerando uma economia ao 
Tribunal de Justiça.

“Isso foi um grande 
sonho realizado. Então nós 
fomos falar com o doutor 
Cleber que é quem faz todas 
as auditorias aqui no Cartó-
rio, pedir para o Tribunal de 
Justiça, para a Corregedo-
ria para fazer essa mudan-
ça demostrando que não 
tínhamos mais como ficar 
naquele local. Então eles en-
tenderam e autorizaram e 
nós fizemos uma busca de 
preço e região para conse-
guir alugar este prédio que 
alugamos por um valor três 
vezes mais barato do que 
era pago lá no centro. Hoje 
a gente paga aqui R$ 25 mil 
de aluguel. Então além do 
prédio ser bem maior, abri-
gar tudo e ser muito confor-
tável a gente traz ainda uma 
economia muito grande 

SINOP.  Além do prédio ser bem maior e muito mais confortável, trouxe ainda economia para o TJ

Nova sede traz conforto para a população 
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para o Tribunal de Justiça”, 
revelou. 

MUDANÇA DE
PERSPECTIVA
Com a mudança, foi re-

vertida a antipatia que a po-
pulação tinha de buscar os 
serviços do Cartório. Agora, 
em uma semana de atendi-
mento no novo local, as pes-
soas vêm se sentindo bem 
em ir até lá. Um dos desta-
ques é o espaço criado para 
atender com dignidade as 
pessoas que vão casar. Ago-
ra elas têm um espaço pró-
prio para o ato, bem diferen-
te do que era antigamente.

“As pessoas vêm aqui 
[no novo prédio] e ficam or-
gulhosas. A gente fez uma 
sala de casamentos aqui 
muito bonita. Uma das coi-
sas que mais me entristecia 
lá no outro prédio era que o 
casamento era feito no bal-
cão. Então tinha uma família 
consternada lavrando um 
óbito e outra família do lado 
celebrando um casamen-
to. E agora, em tempos de 
pandemia, só era permitido 
entrar duas testemunhas, 
porque não tinha espaço 
dentro do Cartório para co-
locar todo mundo. Teve um 
pai e uma mãe que assisti-
ram o casamento da filha 
do lado de fora, com a por-
ta entreaberta para poder 
ver a filha casando, mas não 
podiam estar lá dentro, e eu 
não podia permitir porque 
seria irresponsabilidade, de-
vido à pandemia, aglomerar 
gente lá”.

Cenas como essa de-
monstravam o constrangi-
mento pelo qual Aline e os 
demais servidores do Cartó-
rio passavam. “Casamento 
é um sonho. Então a gente 
buscou parcerias, arrumei 
as cadeiras que são empres-
tadas do pessoal que aluga 
para casamento e festas. A 
mesa é do rapaz que faz de-
coração também, a gente ti-
nha esse espaço aqui, deco-
ramos, então agora as noivas 
têm um espaço belíssimo 
para casar. Estão me dizen-
do que é uma das salas de 
casamento mais bonitas do 

Brasil! E eu quero que as noi-
vas que tenham o sonho de 
casar de noiva, venham aqui 
casar de noiva, porque não é 
realidade da maior parte da 
população, fazer uma festa, 
gastar com isso, sabe? Só 
que esse é um momento es-
pecial para toda mulher. Lá 
no outro prédio eles tiravam 
foto do lado de fora, na pa-
rede, segurando a Certidão 
de Casamento, era a foto 
clássica de casamento. Aqui 
eles têm uma sala gratuita 
para tirar as fotos, guardar 
de recordação, porque aqui 
a gente abriga e o familiar 
pode assistir, amigos podem 
assistir. Essa foi uma grande 
realização pra gente”, conta 
Aline Villa.

AGILIDADE 
NO

ATENDI-
MENTO

Tudo isso 
faz parte da pre-
ocupação da 
nova administra-
dora do Cartório 
em prestar um 
serviço mais hu-
manizado para 
aqueles que 
mais precisam. Além dis-
so, um rápido atendimento 
também se torna uma meta 
a cumprir. “É a preocupação 
com humanizar o serviço 
que a gente presta. É um 
serviço muito sério, de muita 
competência, mas não quer 
dizer que os funcionários 
que estão aqui sejam má-
quinas. Muito pelo contrá-
rio, a gente quer humanizar 
e trazer a população para 
perto. É o único Cartório e 
as pessoas precisam dele e 
o mínimo que posso fazer 
pelas pessoas é dar digni-
dade, humanizar, um aten-
dimento rápido. A média de 
atendimento está em sete 
minutos para a fila normal. 
Com agendamento está em 
dois minutos. Eu tenho todo 
esse controle, quando co-
meça a demorar, eu posso 
ir lá no guichê ver o motivo. 
Aqui na fila é a mesma coi-
sa, se fica amarelo é porque 
já ficou dez minutos, então 

eu consigo ir saber porque 
ela ainda não foi atendida, 
tendo esse controle daqui e 
isso ajuda para que a gente 
consiga prestar um melhor 
atendimento para a socieda-
de”, revela. 

Mas para que isso ocor-
ra da forma que pretendem, 
é necessário o aumento no 
efetivo de colaboradores. 
“Contratamos estagiários, 
aumentamos o número de 
guichês para fazer um aten-
dimento mais rápido. Neste 
espaço, a gente acumula o 
registro civil de pessoas na-
turais, que é onde a gente 
lavra o nascimento, casa-
mento e óbitos, então toda 
a população de Sinop passa 
por aqui, para registrar uma 

criança é só este 
Cartório que faz. 
Nós acumulamos 
protesto que é 
aqueles inadim-
plentes, o credor 
pode vir aqui pro-
testar. E o tabelio-
nato de notas que 
é onde faz esse 
reconhecimento 
de firma cópias 
autenticadas, es-
critura. As escri-

turas nós estamos analisan-
do aqui em três dias, temos 
um prazo bem maior, de 30 
dias para analisar, mas aqui 
nosso prazo é de três dias. 
Não tem porque eu segurar 
aqui por trinta dias, num ato 
de compra e venda a pessoa 
condiciona o recebimento a 
fazer o documento, fazer o 
contrato ou a escritura, e aí 
eu fico segurando um mês? 
Quem vendeu precisa rece-
ber, quem comprou quer 
colocar no nome dele! Então 
estamos com esse objetivo 
de dar essa atenção e o me-
lhor atendimento que a gen-
te puder”, aponta. 

RESULTADO
IMEDIATO
Com essa nova pers-

pectiva, alguns serviços 
têm como meta a entrega 
de um resultado imediato 
à população, como é o caso 
de inventários, emancipação 
e divórcios, que geralmen-

te costumam ser assuntos 
mais delicados. “O divórcio 
se for sem bens, a gente a 
faz na hora. Emancipação 
estamos fazendo na hora 
também. Então assim, a 
nossa busca é realmente 
por um atendimento por 
excelência, porque Sinop 
merece, precisa de Cartório 
que dê à população aquilo 
que eles precisam. Uma res-
posta na hora, um resultado 
rápido. A gente fica muito 
orgulhoso. É claro que tudo 
isso junto com o Tribunal de 
Justiça que é o dono de fato 
do Cartório, junto com o juiz 
diretor de foro que é quem 
faz as minhas correções, os 
colaboradores estão muito 
felizes”, diz.

Durante a entrevista, 
Villa conta que a população 
que já foi conhecer a nova 
estrutura nesses primeiros 
dias também está muito feliz 
com a mudança, tanto que 
os colaboradores do Cartó-
rio estão recebendo mimos 
como agradecimento, algo 
que segundo a administra-
dora, não acontecia antes. “A 
população está feliz, ontem 
nós recebemos uma moça 
que faz doces, ela mandou 
donuts para todos os cola-
boradores, ela veio aqui e 
ficou feliz, e mandou para 
todo mundo. Hoje a gente 
recebeu de uma distribui-
dora pão de queijo, isso não 
acontecia antes. As pessoas 
estão vindo e estão felizes 
e querem de alguma forma 
agradecer, isso é muito bom, 
é a resposta da população. 
E nós vamos melhorar ain-
da mais, eu confio no pes-
soal e nós vamos conseguir 
melhorar cada vez, diminuir 
esse tempo e trazer muito 
mais orgulho para Sinop”, 
concluiu.

SERVIÇO:
Endereço: Av. Bruno Marti-
ni, nº 1.180, Jardim Itália II
Horário de atendimento: 
Das 9h às 17h
Telefone: (66) 3531-2535 /   
(66) 99995-6227 
Agendamento: http://
agenda.2oficiosinop.com.
br:88/

“É a preocupa-
ção com humanizar 

o serviço que a gente 
presta. É um serviço 

muito sério, de muita 
competência, mas 
não quer dizer que 
os funcionários que 

estão aqui sejam 
máquinas. Muito 

pelo contrário, a gen-
te quer humanizar 

e trazer a população 
para perto”

“

“

“Alugamos por 
um valor três vezes 
mais barato do que 

era pago lá no centro. 
Hoje a gente paga 
aqui R$ 25 mil de 

aluguel”

“ “
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